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Il giorno 23 del mese di luglio dell’anno 2019 alle  ore 20.30, su 
convocazione del Presidente sig. Gaetano De Maio ai  sensi 
dell’art. 16 del Regolamento per l’Istituzione ed i l Funzionamento 
dei Consigli di Quartiere, si è riunito in Brescia,  nella ex 
Chiesetta Sant’Antonino, Via Marconi 12, il Consigl io di Quartiere 
Crocifissa di Rosa  per la trattazione del seguente ordine del 
giorno: 
 

1)  Comunicazioni del Presidente 
2)  Relazione vicepresidente su incontro assessore More lli con 

presidenti dei Cdq del 27 giugno 2019. 
3)  Relazione presidente e vicepresidente su incontro s indaco Del 

Bono circa destinazione sito del Museo di Scienze 
4)  Relazione presidente su conferenza presidenti Cdq d el 15 

luglio 2019 
5)  Organizzazione e proposte per assemblea cittadinanz a 
6)  Varie ed eventuali 

 
Presiede la seduta il Presidente. 
 
Redige il processo verbale la consigliera signora P atrizia 
Viviani. 
 
In seguito ad appello i consiglieri presenti risult ano: 
 

Nr Cognome Nome Data di Nascita Presente Assente 

1 DE MAIO GAETANO 03/12/1960 X  

2 FRACCAROLI LUIGI 30/03/1963  X 

3 FRUGONI ELIDE 20/09/1946 X  

4 MADEI CLAUDIO 06/04/1953 X  

5 PIOVANI CLAUDIO 22/06/1947  X 

6 VIVIANI PATRIZIA 13/02/1960 X  

7 ZUCCHINI ANDREA 24/10/1976 X  

 
Le assenze dei consiglieri Piovani e Fraccaroli son o giustificate 
con un loro preavviso. 
 
Verificata la presenza del numero legale ai sensi d ell’art. 17 
comma 3 ovvero di almeno 4 consiglieri presenti su 7, 
 
 
 
Si procede quindi con l’esame dei punti all’ordine del giorno: 
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1° punto all’odg - Comunicazioni del  Presidente 
 
Il presidente appura che tutti ricevano la mail per  la 
convocazione e comunica che il notiziario di quarti ere viene 
stampato in 800 copie, all’occorrenza si possono fa re due sole 
facciate (non quattro) 
 
Non ci sono riscontri allo sportello di ascolto del  sabato 
mattina, istituito vicino al supermercato Auchan. S u parere dei 
consiglieri viene confermata l’iniziativa, ma si co nsiglia 
maggiore visibilità, postando su facebook le date e  mettendo un 
banchetto con uno striscione (o simili) ben in vist a per 
connotare la cosa. 
 
Si decide di saltare la riunione mensile di agosto e di vedersi 
a settembre 
 
L’amministratore attuale del profilo di facebook de lla pagina e 
del gruppo è ancora Luca Goffi (uscente dal precede nte 
Consiglio): il Presidente si impegna a provvedere a l cambio per 
aggiornamento. 
 

2° punto all’odg – Relazione vicepresidente su inco ntro assessore  
   Morelli con presidenti CdQ del 27 giugno 2019. 

 

La vicepresidente Elide Frugoni riferisce volersi d a parte 
dell’Amministrazione Comunale sensibilizzare, coinv olgendo i Cdq 
di tutta la città, gli uomini, diffondendo informaz ioni che 
aiutino le donne a rivolgersi a centri che possano supportarle e 
incoraggiarle in un difficile percorso. 
Le panchine rosse che sottolineano un posto vuoto v anno diffuse. 

  
3° punto all’odg – Relazione presidente e vicepresi dente su    
incontro sindaco Del Bono circa destinazione sito M useo di Scienze 

 
Nell’incontro del 9 luglio è stata illustrata dal p rimo 
cittadino la necessità di trasferire il Museo (prog etto già 
approvato dalla giunta in carica) per i costi eleva ti di 
un’eventuale ristrutturazione (si parla di 6 – 7 ml n di euro). 
Il Cdq unanimemente si esprime per perorare la caus a di un 
utilizzo sociale dell’edificio che rimarrebbe vuoto . 
 
 

4° punto all’odg – Relazione presidente su conferen za dei   
presidenti Cdq del 15 luglio 2019 

 

Ad ottobre avremo il nuovo regolamento dei CdQ. 
L’assessore Cantoni ha ringraziato per le attività dei CdQ, il 
Sindaco ha sottolineato l’importanza di quanto vien e segnalato e 
tenuto in grande considerazione, il consigliere Gia copini ha 
ringraziato per le sottoscrizioni al “piano di emer genza 
climatica” anche da parte del Consiglio di Crocifis sa di Rosa. 
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5° punto all’odg – Organizzazione e proposte per as semblea 
cittadinanza  

 

Viene ribadita la necessità di un’assemblea sull’ar gomento 
“edificio di via Ozanam” di interesse comune. 
 
6° punto all’odg – Varie ed eventuali 

 
Il Cdq aderisce unanimemente all’iniziativa “plasti c free” del 
Comune di Brescia impegnandosi a sensibilizzare il quartiere 
sull’argomento. 
 

 
 
Alle ore 22,30, null’altro essendoci da discutere, la riunione è 
finita. 
 
Letto, confermato e sottoscritto 
 
 
 

Il Presidente 
f.to Gaetano De Maio 

 

 
 
 
 
 
 

La consigliera  verbalizzante 
f.to Patrizia Viviani  


